

nuestro público, al cual dijo que ha demostrado saber perder.

A las órdenes del señor Martínez los equipos se alinearon de la manera siguiente:

Montornés. — Blasco, Fernández, Pericás, Laviña, Martín, Monteys, Arenas, Pascual, Ribó, Vilaséca y Escalé.

Corresponsal.

Torneo Consolación

En Parets

SEGUER 0

PALAU 1

Un resultado inesperado hasta por los mismos socios acompañantes del Palau —por cierto muy exigentes y habituados a ver ganar su equipo por las buenas y por las malas—, cuyos socios ya se sentían semiconformados con un empate a cero, que ha venido manteniéndose durante todo el encuentro, ya que el gol tan afanosamente buscado por ambos equipos, se ha producido en los últimos segundos antes de finalizar este encuentro, muy reñido por cierto.

Unas manos involuntarias del defensa lateral Conesa, rayando el área fatídica, han motivado el único tanto de la tarde, gracias a un chut alto, esquinado, muy bien lanzado por Malla, y que se ha colado en la red ante el asombro de propios y extraños.

Diremos en conciencia que el empate a cero que no había manera de deshacer en todo el partido, reflejaba más exactamente la valoración real del encuentro, en el que no se ha visto ninguna superioridad de clase. Sin embargo reconocemos que el quinteto delantero del Palau, ha presionado en la segunda parte con alguna mayor intensidad que no la delantera local.

En cambio ésta, en el primer tiempo se mostró más peligrosa, no ayudándoles el factor suerte en varios de los remates. Destacaron en ella, por su labor tesonera, Fullá, que se ha mostrado incansable, y Grau (en el primer tiempo). Vista en conjunto, esta línea ha acusado falta de ligazón. En los volantes, Seoane ha tenido una brillante actuación, cortando juego contrario y pasando balones a la delantera.

La línea defensiva, con buena voluntad, pero algo faltada de penetración. Tal vez se deba a que Codina —cubriendo accidentalmente el sitio de defensa central— ha jugado con mucha valentía, pero dejando desamparado al portero en ciertas ocasiones. Por su ardor combativo preferimos verle actuar de medio volante, donde resulta más eficaz su esfuerzo.

Bien el meta Turégano, que ha realizado buenas paradas, especialmente en el segundo tiempo, jugándose el físico en varias salidas.

De los forasteros, mencionemos a Solé y Mas, entre los zagueros; muy

combativa la línea media y buena labor de los dos interiores.

El árbitro señor Pujadas ha cumplido en su cometido y ha sabido cortar con decisión tan pronto se iniciaba la dureza.

Seguer. — Turégano, Conesa, Codina, Castells, Seoane, Coll, Pujol, Grau, Messegner, Fullá, Cot. DAFORCA

En Santa Eulalia

STA. EULALIA 5 — ALELLA 3

Por los buenos resultados obtenidos en este Campeonato de Consolación por el Alella, su visita era esperada con interés y confiábamos en que los dos puntos quedarían para el Sta. Eulalia a pesar de que este los dejó el pasado domingo en Llíssá a causa de un mal arbitraje. Salió el equipo local con dos nuevos elementos, causa principal de que la afición pensara en la victoria del conjunto blanquiverde.

Jugóse una primera parte magnífica, a los veinte minutos los locales ya habían conseguido tres goles, los visitantes defendieron bien dando todo su saber para que ello no sucediese, consiguiendo un gol aunque de claro fuera de juego y poco antes del descanso los locales consiguieron un nuevo tanto.

La segunda mitad fué más nivelada y quizá con un poco de dominio por parte de los de Alella que reanudaron el partido convencidos de adjudicarse la victoria. Los locales ya seguros de ella no se emplearon a fondo como en el primer tiempo y a la vez acusaron el cansancio por el fuerte tren llevado durante los primeros cuarenticinco minutos.

El árbitro Sr. Solanes, que tuvo muy pocos fallos alineó a los equipos de la manera siguiente:

Alella: Vidiella, Arisa, Parés, Masjuan, Bremer, Vila, Rubí, Casamitjana, Rusell, Guarda, Conesa.

Sta. Eulalia: Maspons, Nadal, Roca, Saló II, Baulenas, Saló I, Romeu, Galobart, Vila, Miró, Valentí.

A la hora señalada es puesto el esférico en juego y el primer avance es para los locales, a los 7 minutos, Galobart chuta fuerte y el meta visitante desvía la pelota dentro de su propio marco; a los 12 Vila marca el segundo. En un ataque de los visitantes el balón da en el poste cuando Maspons ya estaba batido, a los 20 minutos una falta sacada por Valentí es recogida por Vila fusilando el tercero. Los locales están pesarrrollando un buen juego con bonitas y claras jugadas la mayoría de ellas de Miró y Valentí. A los 27 minutos Rusell consigue el primer tanto para los de Alella, a pesar de que este estaba en fuera de juego el árbitro lo dió por válido. Tres minutos despues Vila marca su tercer gol y el cuarto de la tarde. Los visitantes que no se resignaban a la derrota presionan fuertemente pero ven que se les aleja la posibilidad de ganar al conseguir Valentí el quinto gol. Baulenas marca en su propia portería y Guarda marca el tercer gol de los visitantes, minutos antes de finalizar el partido. — JOTEMESE

BUZON DEL DIRECTOR

Señor Director de HOJA DEPORTIVA.

Muy señor mío:

Le agradecería tuviese la amabilidad de publicar en el periódico que tan dignamente dirige, este pequeño comentario. No dudando de su cortesía en publicarlo, le doy mis más expresivas gracias.

A la ¿Comisión Deportiva? del C. D. Granollers.

Muy señores míos:

Ocurrió el pasado domingo, día 8 de abril, en el partido Arenas de Zaragoza-C. D. Granollers, un caso insólito en la formación de la línea defensiva local. Para los que somos asiduos concurrentes a los partidos que juega el club local, fué una gran sorpresa la no alineación en su defensa, del central Solsona, revelación de esta temporada y que estaba actuando a satisfacción de todos, menos de alguna o algunas personas, pocas por cierto, de la Comisión Deportiva, que sin consultar a los restantes miembros obraron por su cuenta y le hicieron descansar, por lesión según ellos, cosa totalmente falsa, ya que el muchacho estaba en condiciones de actuar y defender los colores de su club con toda el alma y pundonor que es norma en él.

Los que presenciamos el partido vimos actuar a un medio volante de central y aunque el muchacho jugó con entusiasmo demostró que no es su sitio en tan difícil puesto. Si la memoria no nos falla, creo que en la plantilla de jugadores con que cuenta actualmente el Granollers, hay un jugador que se llama Casasas capaz, a no dudarlo, de desempeñar tan difícil cargo, siempre que el titular no pudiese actuar por lesión, indispueto o baja forma, porque ya lo demostró en un par de partidos que se le alineó. ¿Pero está todavía lesionado?...?

¿Continuarán Solsona y Casasas lesionados el próximo domingo día 15 fecha, en que nuestro equipo ha de enfrentarse al Calatayud en su propia casa, en partido tan de compromiso para nuestros queridos colores?

Socio número 84.

¡ NIÑOS !

Encargad vuestras ESTAMPAS de

1.ª COMUNION en

Gráficas GARRELL

J. Umbert, 24

GRANOLLERS